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Lampiran 01 Surat Terkait Penelitian 
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Lampiran 02 Transkip Wawancara penelitian 

1. Nama Informan : I Gede Raditya Pratama Saputra 

Alamat Wawancara : KPP Pratama Singaraja 

Hari, Tanggal : Kamis, 28 Maret 2024 

Peneliti :Bagaimana pandangan Anda tentang kebijakan pemadanan NIK menjadi 

NPWP? 

Narasumber :Iya bagus lebih simple ya. 

Peneliti :Apakah Anda merasa proses pemadanan NIK menjadi NPWP sudah 

berjalan dengan lancar? 

Narasumber :Iya. 

Peneliti :Apakah ada kendala atau kesulitan yang Anda hadapi dalam proses 

pemadanan ini?  

Narasumber : saya bingung gimana cara pemadanan nya ya makanya saya minta 

tolong ke KPP. 

Peneliti :Bagaimana pengalaman Anda dalam menggunakan NIK sebagai NPWP 

dalam kegiatan perpajakan sehari-hari? 

Narasumber :Lebih simple sih Cuma menggunakan 1 nomor jadi ga banyak punya 

nomer untuk pajak, ATM dll. Hal ini tentunya sangat membantu saya dalam hal 

pelaporan SPT, kemudahan ini harusnya bisa diterapkan juga dibeberapa kartu-

kartu lainnya sehingga dapat mengingat satu nomor saja dan saya harap kedepannya 

banyak kemudahan-kemudahan lainnya yang dikelurkan pemerintah sehingga lebih 

efektif dan dapat mengefisienkan waktu masyarakat lebih tepatnya yang banyak 

memiliki kesibukan di kantor. 

Peneliti :Apakah Anda merasa pemadanan ini telah memberikan kemudahan dalam 

pengurusan administrasi pajak? Mengapa atau mengapa tidak? 

Narasumber : Tentu soalnya jadi lebih mudah ga ribet banyak punya nomer. 
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Peneliti :Seberapa efektif menurut Anda kebijakan ini dalam meningkatkan 

kepatuhan pajak? 

Narasumber : Sangat Efektif. 

Peneliti :Apakah ada manfaat lain yang Anda rasakan setelah pemadanan NIK 

menjadi NPWP ini diterapkan? 

Narasumber : Ya lebih gampang akses pake NIK. 
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2. Nama Informan : I putu Radiasa 

Alamat Wawancara : KPP Pratama Singaraja 

Hari, Tanggal : Kamis, 28 Maret 2024 

Peneliti :Bagaimana pandangan Anda tentang kebijakan pemadanan NIK menjadi 

NPWP? 

Narasumber : Ya bagus program pemerintah. 

Peneliti :Apakah Anda merasa proses pemadanan NIK menjadi NPWP sudah 

berjalan dengan lancar? 

Narasumber : Ya. 

Peneliti :Apakah ada kendala atau kesulitan yang Anda hadapi dalam proses 

pemadanan ini?  

Narasumber : Ga ngerti cara pemadanan nya harusnya ada sosialisasi terkait tata 

cara pemadanan ini sehingga lebih memudahkan dalam hal pelaporan SPT memang 

dipermudah tapi sekali lagi harus ada sosialisasi dari pemerintah. 

Peneliti :Bagaimana pengalaman Anda dalam menggunakan NIK sebagai NPWP 

dalam kegiatan perpajakan sehari-hari? 

Narasumber :Belom tau ya. 

Peneliti :Apakah Anda merasa pemadanan ini telah memberikan kemudahan dalam 

pengurusan administrasi pajak? Mengapa atau mengapa tidak? 

Narasumber : Ya, jadi lebih menjaga privasi wajib pajaknya. 

Peneliti :Seberapa efektif menurut Anda kebijakan ini dalam meningkatkan 

kepatuhan pajak? 

Narasumber : sangat efektif ya menurut saya. 

Peneliti :Apakah ada manfaat lain yang Anda rasakan setelah pemadanan NIK 

menjadi NPWP ini diterapkan? 
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Narasumber : Ada, jadi saya gaperlu banyak nginget nomer untuk pajak dll. 
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3. Nama Informan :Kadek Adiana 

Alamat Wawancara : KPP Pratama Singaraja 

Hari, Tanggal : Kamis, 28 Maret 2024 

Peneliti :Bagaimana pandangan Anda tentang kebijakan pemadanan NIK menjadi 

NPWP? 

Narasumber : Bagus-bagus aja. 

Peneliti :Apakah Anda merasa proses pemadanan NIK menjadi NPWP sudah 

berjalan dengan lancar? 

Narasumber :Iya. 

Peneliti :Apakah ada kendala atau kesulitan yang Anda hadapi dalam proses 

pemadanan ini?  

Narasumber : Ya saya bingung gimana cara pemadanannya kurang paham gimana 

caranya soalnya baru pertama kali, tapi menurut saya Pemerintah harus 

memberikan arahan kepada masyarat terkait tata cara pemadanan NIK menjadi 

NPWP. 

Peneliti :Bagaimana pengalaman Anda dalam menggunakan NIK sebagai NPWP 

dalam kegiatan perpajakan sehari-hari? 

Narasumber : Belom tau y aini kan baru juga. 

Peneliti :Apakah Anda merasa pemadanan ini telah memberikan kemudahan dalam 

pengurusan administrasi pajak? Mengapa atau mengapa tidak? 

Narasumber :Tidak juga, kan ga semua diakses pake NIK. 

Peneliti :Seberapa efektif menurut Anda kebijakan ini dalam meningkatkan 

kepatuhan pajak? 

Narasumber : Belom tau juga. 
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Peneliti :Apakah ada manfaat lain yang Anda rasakan setelah pemadanan NIK 

menjadi NPWP ini diterapkan? 

Narasumber : Bisa pake KTP aja gaperlu bawa NPWP. 
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4. Nama Informan : Gede Beli Karesna 

Alamat Wawancara : KPP Pratama Singaraja 

Hari, Tanggal : Kamis, 28 Maret 2024 

Peneliti :Bagaimana pandangan Anda tentang kebijakan pemadanan NIK menjadi 

NPWP? 

Narasumber : Menurut say aini hal yang tepat karna hanya dengan NIK bisa 

mengakses segala sesuatu dengan akurat. 

Peneliti :Apakah Anda merasa proses pemadanan NIK menjadi NPWP sudah 

berjalan dengan lancar? 

Narasumber : Iya. 

Peneliti :Apakah ada kendala atau kesulitan yang Anda hadapi dalam proses 

pemadanan ini?  

Narasumber : Mungkin cara validasinya saya bingung. 

Peneliti :Bagaimana pengalaman Anda dalam menggunakan NIK sebagai NPWP 

dalam kegiatan perpajakan sehari-hari? 

Narasumber : Jadi lebih mudah karna kan NIK itu selalu dibawa kemana mana ya. 

Peneliti :Apakah Anda merasa pemadanan ini telah memberikan kemudahan dalam 

pengurusan administrasi pajak? Mengapa atau mengapa tidak? 

Narasumber : Tentu, kan Nik itu akurat jadi kerahasiaan wajib pajak aman. 

Peneliti :Seberapa efektif menurut Anda kebijakan ini dalam meningkatkan 

kepatuhan pajak? 

Narasumber : kebijakan penggunaan NIK menjadi NPWP sangat efektif menurut 

saya, selain mempermudah dalam hal mengingat, hal ini juga sangat membantu agar 

pengunaan kartu tidak banyak. Apalagi tiba-tiba pada saat pelaporan SPT lupa 

membawa kartu NPWP jadi tidak usah repot-repot pulang ke rumah atau minta 

bantuan keluarga lagi yang dirumah untuk fotoin. Apalagi apa-apa sekarang 
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menggunakan kartu NIK jadi lebih mudah aja menurut saya, bagus ini harus terus 

dikembangkan lagi sehingga memudahkan masyarakat. 

Peneliti :Apakah ada manfaat lain yang Anda rasakan setelah pemadanan NIK 

menjadi NPWP ini diterapkan? 

Narasumber : Ya lebih banyak mengakses apapun hanya dengan menggunakan 

NIK. 
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5. Nama Informan : Made Sumadi Yasa 

Alamat Wawancara : KPP Pratama Singaraja 

Hari, Tanggal : Kamis, 28 Maret 2024 

Peneliti :Bagaimana pandangan Anda tentang kebijakan pemadanan NIK menjadi 

NPWP? 

Narasumber : Bagus. 

Peneliti :Apakah Anda merasa proses pemadanan NIK menjadi NPWP sudah 

berjalan dengan lancar? 

Narasumber :Kurang lebih begitu. 

Peneliti :Apakah ada kendala atau kesulitan yang Anda hadapi dalam proses 

pemadanan ini?  

Narasumber : Saya gaptek jadi kurang ngerti. 

Peneliti :Bagaimana pengalaman Anda dalam menggunakan NIK sebagai NPWP 

dalam kegiatan perpajakan sehari-hari? 

Narasumber : Belom tau yak an saya masih bingung juga. 

Peneliti :Apakah Anda merasa pemadanan ini telah memberikan kemudahan dalam 

pengurusan administrasi pajak? Mengapa atau mengapa tidak? 

Narasumber : Saya kurang tau. 

Peneliti :Seberapa efektif menurut Anda kebijakan ini dalam meningkatkan 

kepatuhan pajak? 

Narasumber :Mungkin untuk orang-orang yang ngerti memudahkan ya kalo saya 

jujur bingung. 

Peneliti :Apakah ada manfaat lain yang Anda rasakan setelah pemadanan NIK 

menjadi NPWP ini diterapkan? 

Narasumber : Kurang tau juga ya. 
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6. Nama Informan :Putu Riang 

Alamat Wawancara : KPP Pratama Singaraja 

Hari, Tanggal : Kamis, 28 Maret 2024 

Peneliti :Bagaimana pandangan Anda tentang kebijakan pemadanan NIK menjadi 

NPWP? 

Narasumber : Ya bagus. 

Peneliti :Apakah Anda merasa proses pemadanan NIK menjadi NPWP sudah 

berjalan dengan lancar? 

Narasumber : Lancar. 

Peneliti :Apakah ada kendala atau kesulitan yang Anda hadapi dalam proses 

pemadanan ini?  

Narasumber : Saya kurang ngerti gimana cara validasi sudah pemadanan atau 

belom. 

Peneliti :Bagaimana pengalaman Anda dalam menggunakan NIK sebagai NPWP 

dalam kegiatan perpajakan sehari-hari? 

Narasumber :Gaperlu banyak-banyak punya nomer gitu. 

Peneliti :Apakah Anda merasa pemadanan ini telah memberikan kemudahan dalam 

pengurusan administrasi pajak? Mengapa atau mengapa tidak? 

Narasumber : Iya, soalnya bisa ngurangin kartu di dompet saya. 

Peneliti :Seberapa efektif menurut Anda kebijakan ini dalam meningkatkan 

kepatuhan pajak? 

Narasumber : ya efektif ya jadi lebih gampang ditauin WP nya. 

Peneliti :Apakah ada manfaat lain yang Anda rasakan setelah pemadanan NIK 

menjadi NPWP ini diterapkan? 

Narasumber : Kalo sekarang si saya belom tau kan baru juga pemadanan ini. 
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7. Nama Informan : Komang Juniarta 

Alamat Wawancara : KPP Pratama Singaraja 

Hari, Tanggal : Jumat, 29 Maret 2024 

Peneliti :Bagaimana pandangan Anda tentang kebijakan pemadanan NIK menjadi 

NPWP? 

Narasumber : Bagus. 

Peneliti :Apakah Anda merasa proses pemadanan NIK menjadi NPWP sudah 

berjalan dengan lancar? 

Narasumber : Lancar. 

Peneliti :Apakah ada kendala atau kesulitan yang Anda hadapi dalam proses 

pemadanan ini?  

Narasumber : Saya bingung gimana caranya validasi pemadanan ini. 

Peneliti :Bagaimana pengalaman Anda dalam menggunakan NIK sebagai NPWP 

dalam kegiatan perpajakan sehari-hari? 

Narasumber :Ya memudahkan sebenernya jadi saya gaperlu bawa NPWP kemana 

mana kan sudah bisa pake NIK. 

Peneliti :Apakah Anda merasa pemadanan ini telah memberikan kemudahan dalam 

pengurusan administrasi pajak? Mengapa atau mengapa tidak? 

Narasumber :Tentu. 

Peneliti :Seberapa efektif menurut Anda kebijakan ini dalam meningkatkan 

kepatuhan pajak? 

Narasumber : Sangat efektif yak arna bisa mengakses pake NIK jadi lebih valid. 

Peneliti :Apakah ada manfaat lain yang Anda rasakan setelah pemadanan NIK 

menjadi NPWP ini diterapkan? 

Narasumber : Kalo pake NIK lebih bagus ya menurut saya. 
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8. Nama Informan : Putu Sandiarta 

Alamat Wawancara : KPP Pratama Singaraja 

Hari, Tanggal : Jumat, 29 Maret 2024 

Peneliti :Bagaimana pandangan Anda tentang kebijakan pemadanan NIK menjadi 

NPWP? 

Narasumber : Bingung saya. 

Peneliti :Apakah Anda merasa proses pemadanan NIK menjadi NPWP sudah 

berjalan dengan lancar? 

Narasumber : Belum soalnya saya gapunya hp jadi bingung. 

Peneliti :Apakah ada kendala atau kesulitan yang Anda hadapi dalam proses 

pemadanan ini?  

Narasumber : Ya saya gapunya hp buat akses ini. 

Peneliti :Bagaimana pengalaman Anda dalam menggunakan NIK sebagai NPWP 

dalam kegiatan perpajakan sehari-hari? 

Narasumber : Ya memudahkan jadi saya tinggal pake KTP aja. 

Peneliti :Apakah Anda merasa pemadanan ini telah memberikan kemudahan dalam 

pengurusan administrasi pajak? Mengapa atau mengapa tidak? 

Narasumber : Iya, jadi saya hapal sama NIK sendiri jadinya selalu inget. 

Peneliti :Seberapa efektif menurut Anda kebijakan ini dalam meningkatkan 

kepatuhan pajak? 

Narasumber :efektif kalo saya lihat. 

Peneliti :Apakah ada manfaat lain yang Anda rasakan setelah pemadanan NIK 

menjadi NPWP ini diterapkan? 

Narasumber : Ya saya gaperlu bawa NPWP kan saya hafal NIK sendiri. 
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9. Nama Informan :Dewi Wulandari  

Alamat Wawancara : KPP Pratama Singaraja 

Hari, Tanggal : Jumat, 29 Maret 2024 

Peneliti :Bagaimana pandangan Anda tentang kebijakan pemadanan NIK menjadi 

NPWP? 

Narasumber : Ya bagus. 

Peneliti :Apakah Anda merasa proses pemadanan NIK menjadi NPWP sudah 

berjalan dengan lancar? 

Narasumber : Sudah. 

Peneliti :Apakah ada kendala atau kesulitan yang Anda hadapi dalam proses 

pemadanan ini?  

Narasumber : Saya bingung gimana cara pemadanan NIK ini. 

Peneliti :Bagaimana pengalaman Anda dalam menggunakan NIK sebagai NPWP 

dalam kegiatan perpajakan sehari-hari? 

Narasumber : kalo lupa bawa NPWP ya bisa ganti pake NIK sekarang. 

Peneliti :Apakah Anda merasa pemadanan ini telah memberikan kemudahan dalam 

pengurusan administrasi pajak? Mengapa atau mengapa tidak? 

Narasumber : Kalo saya pribadi kurang tau juga ya. 

Peneliti :Seberapa efektif menurut Anda kebijakan ini dalam meningkatkan 

kepatuhan pajak? 

Narasumber : Ya bagus efektif. 

Peneliti :Apakah ada manfaat lain yang Anda rasakan setelah pemadanan NIK 

menjadi NPWP ini diterapkan? 

Narasumber : Saya kurang tau juga karna saya jga ga bayar pajak, saya lapor karna 

dulu saya punya olshop kecil-kecilan jadinya harus punya NPWP. 
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10. Nama Informan : Ni Made Ayu Mayani 

Alamat Wawancara : KPP Pratama Singaraja 

Hari, Tanggal : Jumat, 29 Maret 2024 

Peneliti :Bagaimana pandangan Anda tentang kebijakan pemadanan NIK menjadi 

NPWP? 

Narasumber : Cukup bagus. 

Peneliti :Apakah Anda merasa proses pemadanan NIK menjadi NPWP sudah 

berjalan dengan lancar? 

Narasumber : Sebenernya lancer aja cuma saya agak bingung gimana cara nya jadi 

saya ke KPP aja langsung 

Peneliti :Apakah ada kendala atau kesulitan yang Anda hadapi dalam proses 

pemadanan ini?  

Narasumber : Ada, saya kurang ngerti maklum udah umur ga ngerti IT. 

Peneliti :Bagaimana pengalaman Anda dalam menggunakan NIK sebagai NPWP 

dalam kegiatan perpajakan sehari-hari? 

Narasumber : Gampang ya jadi kalo saya lupa bawa kartu bisa langsung pake NIK 

aja kan KTP selalu dibawa. 

Peneliti :Apakah Anda merasa pemadanan ini telah memberikan kemudahan dalam 

pengurusan administrasi pajak? Mengapa atau mengapa tidak? 

Narasumber : Iya 

Peneliti :Seberapa efektif menurut Anda kebijakan ini dalam meningkatkan 

kepatuhan pajak? 

Narasumber : Lumayan efektif ya buat saya yang udah umur gini untuk bawa kartu 

banyak-banyak. 
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Peneliti :Apakah ada manfaat lain yang Anda rasakan setelah pemadanan NIK 

menjadi NPWP ini diterapkan? 

Narasumber : Ya saya lebih dikit jadinya bawa kartu. 
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Lampiran 03. Dokumentasi Penelitian 

Narasumber 1 

 

Narasumber 2 
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Narasumber 3 

 

Narasumber 4 

 

Narasumber 5 
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